
J'ai été heureuse d'être allée au concert

d'Elvis Presley, jeudi soir. Il y avait

trois écrans géants pour voir le

chanteur et sur la scène, j'ai pu

regarder les musiciens et les choristes

du chanteur. Le public pouvait

comparer les images où ils étaient

jeunes et voir le musicien ou choriste

(mis en valeur par la lumière de la

scène), tel qu'il est aujourd'hui. J'ai

aimé les chansons, le rythme, la

musique (j'ai découvert un instrument

qui ressemble à une guitare et dont le

son est magnifique). J'ai également

aimé, lorsque le concert fini, que

certaines personnes se retrouvent

ensuite dans le métro pour rentrer chez

elles.

Vanessa 29 ans Villabe
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